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昨晚淮南市彩民复式投注获奖696万
昨晚我省彩市再传捷报，淮南一彩民以 1

张复式投注揽金 696 余万元！据悉，昨晚双色
球第 2017150 期的开奖号码是 06、14、19、20、
21、23，蓝球号码是 08。本期全国中出 9 注一
等奖，单注奖金690余万元。

我省中奖地址是位于淮南市寿县寿春镇北
大街观巷旁福彩第34043052号站点，该站点一
彩民以 1 张 168 元的“9+1”复式票，中得 1 注一
等奖及固定奖 6.32 万元，共获奖金 696 余万

元。这是我省彩民在今年中得的第 57 注双色
球一等奖，可喜可贺！

本期我省彩民还中得8注二等奖，单注奖金26余
万元。来自我省黄山市34081019号站点一彩民，以
1张840元的“9+5”复式票，中得5注二等奖及固定奖
20250 元，共获奖金 132 余万元；而来自铜陵市
34110086号站点的二等奖获得者则是以1张168元
3倍投的“8+1”复式票，中得3注二等奖及固定奖
7650元，共获奖金78.9余万元。 ▋唐钟义蔡健

不将论文作为评职称的限制性条件
我省出台《关于深化职称制度改革的实施意见》

星报讯（记者 祝亮） 继我省取消职称外语和计
算机门槛后，再次决定不将论文作为评价应用型人才
的限制性条件。12月21日，省政府新闻办召开新闻发
布会，公布了《关于深化职称制度改革的实施意见》，省
人社厅副厅长孙仁对该文件进行解读。

据孙仁介绍，该意见为职称评审“松绑”。职称外
语和计算机考试成绩不再作为申报评审职称的必要条
件。论文不再“一刀切”，合理设置职称评审中的论文
和科研成果条件，不将论文作为评价应用型人才的限
制性条件。对在艰苦边远地区和基层一线工作的专业
技术人才，以及对实践性、操作性强，研究属性不明显
的职称系列，淡化或不作论文要求。

鼓励人才扎根基层。对长期在艰苦边远地区和基
层一线工作的专业技术人才，适当放宽学历和任职年限
要求，侧重考察其实际工作业绩。对农业、林业、水利和
医疗卫生系统在乡镇基层工作的专业技术人员，探索建
立高级职称“定向评价、定向使用”的职称评聘制度。

建立职称评审“绿色通道”。针对引进的海外高层
次人才和急需紧缺人才，根据其特殊身份、经历，制定相
应评价标准，放宽资历、年限、继续教育学时等条件限
制。同时，简化程序，成立专门的考核评议委员会，经两
名同专业领域正高级职称专家推荐，可获得高级职称。

根据《意见》，向合肥、芜湖、蚌埠下放本市卫生系
列副高级、向宿州下放本市农业系列副高级以下、向安
庆下放本市艺术系列副高级以下、向省疾病预防控制
中心下放医疗卫生系列公共卫生类副高级职称评审
权。落实用人单位自主权，在省高等学校开展教师系
列正高级以下、实验系列副高级以下职称自主评审，在
安徽省立医院、安徽医科大学所属医院和安徽中医药
大学所属医院开展卫生系列副高级职称自主评审，在
省农业科学院开展自然科研系列农业科研专业正高级
以下职称自主评审。

40家餐饮单位实现“明厨亮灶”
在收银台就能通过玻璃看到后堂是我省在

餐饮单位推行的“明厨亮灶”工程，如今，这项工
程覆盖到高速公路服务区，已经有40家餐饮服
务经营单位或安装摄像头、或将厨房改装成玻璃
墙。“把整个墙换成玻璃的，顾客看得更直接，员
工养成良好的习惯，监控也有我们自己在看。”盛
世永和豆浆龙门寺服务区店店长王建说道。

在专项整治中，全省高速公路经营单位一方
面投入了3700多万用于食品经营场所设施设备
配备、升级与改造，另一方面将食品安全纳入日常
监督管理，强化企业食品安全管理制度建设。省
食药监局还在全国率先在高速服务区内培训、配

备188名食品安全管理员，肥东服务区食品安全
管理员张丽丽向记者介绍，她以前是做餐饮的，自
从做了食品安全员以后，对细节问题了解更彻底
了，关注的问题更多了，责任心也更重一些。

定期开展自查和培训
在新桥服务区餐饮单位后堂，记者看到这里

地面整洁，砧板架上四张砧板侧面分别贴上蔬
菜、凉菜等标签，锅铲等工具一一挂在墙上，消毒
柜、保洁柜、冷藏柜等配备齐全。安徽省食药监
局食品消费监管处处长阮敏表示，像这样“布局
合理、设施齐全、制度完善、安全保障”的标准化
厨房已经在全省高速服务区食品经营单位得到
推广，352 家高速服务区食品经营单位取得了

《食品经营许可证》，持证经营率近100%，食品采
购、贮存、销售等相关制度得到有效落实，定期开
展了自查和培训，食品留样符合规范。

下一步，省食药监局将继续巩固此次专项
整治成果，进一步加强高速公路服务区餐饮服
务单位、食品超市、小卖部、食杂店和便利店监
管，继续净化食品经营秩序，从而确保广大旅客
游客“舌尖”上的安全。

高速公路服务区食品吃得放心吗？
数月整治，记者带你去现场“验收”

如今，高速公路服务区已逐渐成为人们出行
就餐的重要场所，今年4月到11月，安徽省食药
监局和省交通运输厅联合开展了全省高速公路
服务区食品安全专项整治工作。这项整治工作
的效果如何？司乘人员能否放心地在高速公路
服务区就餐？12月20日，市场星报记者前往高
速服务区进行了探访。 ▋石跃新记者王玮伟


